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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成３０年６月１日（№．41） No．2204

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生日祝

●卓話

伝統的工芸品博多織
「博多の歴史と共に育まれた博多織」

博多織工業組合理事
原田織物株式会社
代表取締役 原田 昌行様

■次回卓話（６月８日）予定

■前回例会の記録（５月２５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月２５日 前々回 ５月１１日

会員総数 ７１名

免除会員数（１２名中） ９名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５１名

出 席 率 ７３．５３％

会員総数 ７１名

免除会員数(１２名中） ９名

出席会員数 ４１名

メークアップ １３名

欠席会員数 ３名

合 計 ６６名

修正出席率 ９２．４２％

●琵琶湖周航のうた

●ラルゴ / ヘンデル

●タイースの瞑想曲

/ マスネー

●亜麻色の髪の乙女

/ すぎやま こういち

ロータリー親睦活動月間

１日（金）誕生祝
定例理事会：例会終了後：２階サボイⅡ

８日（金）「親睦会」１８時：とり田博多本店
１５日（金）次期理事会 例会終了後：２階如月
２２日（金）「クラブ協議会」１８時：なだ万
２４日（日）～２７日（水）RI国際大会：トロント
２９日（金）「会長・幹事退任挨拶」

ピ
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会長報告

●当クラブの５０周年事業の「記念講演」を計画しています。
その講演者については「櫻井よしこ」さんをお願いしたいと
考えています。非常に人気なので日程の仮押さえが必要で
す。２０２０年２月１日又は８日（いずれも土曜日）を考えてい
ます。これで先方と調整したいと思いますので、ご理解をよ
ろしくお願いします。

●本日は戦後七十年シリーズ第５弾、『ＯＳＳ（Office of 
Strategic Services:戦術局）による「日本計画」』についてお
話しします。

・田中英道氏（戦後日本を狂わせたOSS「日本計画」の著
者）と憲法に関してお話しするチャンスがありました。

・田中氏は「日本国憲法は国会決議だけで廃止できる。元
々国際法違反だから」とのお話でした。

・また、三好達氏（元最高裁判所長官）に田中氏のお考えに
ついてご意見を伺ったところ。三好氏はその説は取らないと
のお考えでした。理由は一つは欽定憲法（一応は天皇が制
定したことになっている）であること。もう一つは憲法を根拠
法として長期にわたり法律が制定され、運用されてきている
実態があること。以上のことから廃止は困難とのお考えでし
た。

・もう時間が無くなったので、続きは次回にお話ししたいと思
います。

「親睦会」 １８時：とり田博多本店

※お昼の例会を変更して開催致します。

・６月１日（金）例会終了後サボイにて定例理事会を開催し
ます。理事会メンバーは出席ください。

・６月８日（金）はお昼の例会を変更して、１８時より「とり田
博多本店」に変更して親睦会を開催します。
当日欠席の人は他クラブにてメークアップをお願いします。

幹事報告



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

北川 忠嗣君 今日はまちにまったイニシエーション
スピーチです。よろしくお願いします。

土井 通誉君 先週習った講談をうちの奥様に聞か
せた所、感に堪えない様子で聞き
入っていましたが、終わって一言、
「もうお腹一杯、二度としないで。」
腹式呼吸で健康になるのはあきら
めました。

井上 正君 佐々木さん、菅原洋一のCDを頂き
有難うございます。「あなたの事など
忘れないでネ～」上手にうたえる様
になりました。

中村 勇治君 佐々木さん、先日はありがとうござい
ました。

本山 茂夫君 誕生祝いありがとう。

南 早貢君 早退します。

合 計 ９，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 １，４８５，３０２ 円 達成率１１４％

各委員会報告

卓 話次期幹事報告

・本日２５日例会終了後、２階「やよい」にて次期
クラブ協議会を開催します。
次期理事、役員、委員長は出席ください。

「イニシエーション・スピーチ」

会員 北川 忠嗣 君
(株式会社九電工
取締役常務執行役員)

松尾 新吾会員 ：襟ピン１・サファイヤ１粒
見元伊津子会員 ：襟ピン５・サファイヤ５粒
福迫 隆会員 ：襟ピン６・ルビー１粒

<自己紹介>
・S33生まれ、60歳。
・高校時代に誘われて「ラグビー」を始めた。
・現在は九電工で「オリーブ事業」を担当。
・北山ＣＣ社長も兼務
<ラグビーワールドカップ2019>
・オリンピック、サッカーワールドカップに続く世界３大
スポーツ
・2019年9.20-11.2（44日間）日本全国12会場（九州は
３会場）
・かんたん観戦ガイド（ラグビーのルール）の紹介

<ロータリー財団委員会 / 松尾委員長>
・３名の方にポール・ハリス・フェローのピンを渡して
いただきます。

<ゴルフ会／田上委員>

第４回ゴルフ会の案内
・日時 ６月７日木曜日 9:35 スタート
・場所 伊都ゴルフクラブ
3組確保していますが、登録は11名です。
あと一人は可能です。


